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Votre conseil municipal 

GÉDÉNOUVELLES Septembre 2022 

Mot du maire  

Principales décisions du conseil 
Adoption règlement 215-22 : DÉCRÉTANT UN EMPRUNT ET UNE 

DÉPENSE DE 490 000 $ POUR L’ACHAT D’UN CAMION 10 ROUES 

ET DE L’ÉQUIPEMENT DE DÉNEIGEMENT; 

Demande de canalisation fossé 11e Avenue Nord : le conseil 

maintient la conclusion du CA de l’environnement concernant 

l’obligation de laisser les fossés engazonnés et ne pourront être 

canalisés que pour les entrées charretières; 

Demande modification de zonage 11e Avenue Nord : engage le 

processus de modification au règlement de zonage afin de modi-

fier la zone RA-15 et RA-16 afin de limiter le nombre d’unité de 

logement à 4 par immeuble et de réduire le nombre d’étage per-

mis à 2; 

Entente promoteur : appui le projet de développement domici-

lier de la phase II de monsieur Serge Lachance (prolongement de 

la 5e Rue Sud); 

Approuver la liste des comptes à payer d'une somme de 

452 702.75 $; 

Payer un Forfaitaire de 450 $/ année pour 3 ans pour le transport 

de l’aide alimentaire; 

Demande de partage de ressources eau potable : la municipalité 

de Saint-Gédéon-de-Beauce ne peut élargir le partage de res-

source qualifiée en eau potable auprès de la Municipalité de 

Saint-Martin; 

Achat de mélange d’abrasif « Formule RP » pour la somme de        

12 064 $ (23 400 litres); 

Autorisation travaux asphalte terrain tennis, report des travaux 

pour 2023;  

Achat filtre inoxydable pour les friteuses de l’aréna pour un mon-

tant de 825 $; 

Suivant la signature du protocole d’entente de la subvention 

PSISRPE, il est résolu d’autoriser l’achat d’un chronomètre pour 

un montant de 16 824.98 $; 

Vente du camion Volvo pour une somme de 18 000 $ plus taxes;  

Retenir les services de Monsieur Adam Vachon, pour un budget 

de 5 000 $, afin d’effectuer des travaux de fauchage sur le terri-

toire de la municipalité; 

Retenir l’offre de service faite par Madame Annick Breton pour 

effectuer les tâches de comptabilité de la municipalité 

(DAS, conciliation, TPS/TVQ) et lui autoriser la location d’un 

local au Complexe St-Louis pour 50$ taxables / mois; 

À la suite d’une demande d’ajustement de salaire, il est 

résolu d’uniformiser le taux horaire pour l’ensemble des 

tâches effectué par les employés du service de sécurité 

incendie de la municipalité; 

Requête demandée pour une réparation d’asphalte à la 

Fabrique : le conseil propose de réaliser les travaux en 

offrant la main-d’œuvre gratuitement et de leur mettre à  

disposition le matériel au coûtant; 

Autoriser achat sulfate ferrique budget approximatif 6 000$ 

Bonjour à tous et à toutes, 

Je tiens d’abord à souhaiter une bonne rentrée aux élèves 

et aux enseignants de Saint-Gédéon et des environs. Cette 

période de l’année est remplie d’enthousiasme et de bon-

heur. 

Pour continuer, j’aimerais aviser et sensibiliser la popula-

tion que des méfaits se sont fait dans le village lors du der-

nier mois (intimidation/clown porte à porte, bris du quai de 

l’aréna et méfaits sur maison). Il serait important d’en dis-

cuter avec vos enfants pour éviter que d’autres inconduites 

se produisent. Nous invitons les témoins à dénoncer ces 

gestes auprès de la Sûreté du Québec.  

Ensuite, je souhaite un bon retour au travail pour la plupart 

espérant que vous avez eu de belles vacances. Aussi, je 

tiens à remercier nos animateurs de camp de jour ainsi que 

nos bénévoles sportifs pour leur implication et leur dyna-

misme dans la communauté. Enfin, soyez toujours vigilants 

en circulant dans les rues, avec la rentrée scolaire, il faut 

être encore plus prudent.  

Merci pour votre collaboration et bonne fin d’été, 

Alain Quirion, Maire 
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Message aux citoyens et usagers  

dépôt à feuilles / branches et conteneur à fer 

Jeudis musicaux! 
Les jeudis musicaux ont été un véritable succès pendant tout l’été. Au travers des semaines de juin à août nous 

avons accueillis 4 groupes et artistes de la Beauce. Nous tenons donc à les remercier par cette mention dans notre 

journal local.  

Le 30 juin nous avons accueillis les zigneux composé du duo de Carl Bédard et de Jean-Philippe Parent, c’était une 

première tout feu tout flamme! Merci à vous les gars! 

Le 14 juillet nous avons accueillis le duo Larédo composé d’Alain Poulin et de Sylvie gagné, une prestation 100% local 

que les gens ont adoré! Merci à vous, notre duo local! 

Le 11 août nous avons accueillis le groupe Rise composé de Zakary Deblois, Nathan Routhier, Christopher Gagné et 

David Mathieu, c’était leur premier vrai spectacle et le groupe a été plus qu’à la hauteur! Merci à vous les gars! 

Le 18 août nous avons accueillis Tony Bolduc, Tony nous a offert un spectacle chaleureux pour clôturer le tout! Mer-

ci Tony! 

Ceci est un message aux utilisateurs du site de dépôt à 

feuilles / branches ainsi que le conteneur pour le vieux 

fer.  

Le site prévu comme dépôt à feuilles (en sac) et pour 

les branches est souvent utilisé comme dépotoir.  

Il est mis à votre disposition pour vous permettre de 

vous départir facilement de vos feuilles et branches et 

non pas pour y envoyer vos débris de construction,  

chaudières, moppes, déchets domestiques, etc… 

Cette situation ce produit aussi avec le conteneur à fer.  

Ceci occasionne des frais pour la municipalité (donc 

pour vous). Nous devons prendre le temps de séparer 

les débris du fer ou des branches afin de les acheminer 

avec frais à la Régie Intermunicipale.  

Nous vous remercions de votre collaboration.  
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Le Cercle de fermières 
Bonjour à tous, 

Une nouvelle année s'annonce pour le Cercle de Fermières, et oui l'été tire à sa fin, nous avons eu de magnifiques 
journées pour se reposer et faire le plein d'énergie. Notre première réunion sera le 14 septembre 2022 à 19h au 
complexe St-Louis comme à l'habitude.  

Pour cette réunion nous vous présenterons le nouveau programme de l'année ainsi que les morceaux inter Cercle, 
un petit atelier vous est réservé.  

Le 25 août 2022 nous irons chercher à la journée d'automne, toutes les informations pour cette nouvelle année, le 
10 septembre aura lieu la journée explication pour les morceaux, si vous êtes intéressé donnez votre nom a Danielle 
Sirois ou Diane Rancourt.  

Sur ce profitez bien du reste de l'été et on se voit le 14 septembre 2022 à 19h. 

Votre équipe du bureau de direction pour le Cercle de Fermière. 

Centre de recherche d’emploi 
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Culture & bibliothèque 

 

Le feu de broussailles majeur qui a tenu en haleine plus d’une centaine de pompiers le 5 mai dernier à Salaberry-de-
Vallleyfield coûtera 140 326,41$ aux contribuables. 

Cette somme a été dévoilée à l’occasion de la plus récente assemblée du conseil municipal du mardi 16 août. « C'est la facture 
finale qui comprend les coûts générés par l’entraide de la dizaine de services incendies appelés en renfort ce jour-là pour limiter la 
propagation du brasier.  On inclut aussi les services de deux hydravions de la SOPFEU et ceux liés au camion d'incendie d’Aéroports 
de Montréal », a précisé le maire de Salaberry-de-Valleyfield, Miguel Lemieux sur le sujet.  

Rappelons que l’incendie avait pris naissance dans un champ situé aux abords du parc industriel et portuaire Perron. Les sapeurs 
ont conjugué leurs efforts, pendant de longues heures, pour éviter que l’incendie ne se répande aux industries situées sur la rue 
Des Érables. 

Lors du sinistre, Aéroports de Montréal avait dépêché sur place son camion incendie doté d’un puissant canon à eau afin de venir 
en aide aux sapeurs de Salaberry-de-Valleyfield.  

À l’heure actuelle, la Ville de Salaberry-de-Valleyfield est toujours en attente des conclusions de la Sûreté du Québec sur les 
causes et circonstances de cet incendie. 

Info feu 
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Loisirs 
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AVIS PUBLIC 
 

Cynthia Boutin (16 ans) 

Téléphone : 418-582-3595 

Parents: Daniel Boutin                                            

Marie-Ève Boutin (13 ans)  

Téléphone: 418-582-3595 

Parents: Daniel Boutin 

 

 

Offre de gardiennage 

CANADA 

PROVINCE DE QUÉBEC 

MUNICIPALITÉ DE SAINT-GÉDÉON-DE-BEAUCE 

APPEL D’OFFRES #2022-08 

CAMION 10 ROUES ANNÉE 2018 AVEC ÉQUIPEMENTS DE DÉNEIGEMENT 

La Municipalité de Saint-Gédéon-de-Beauce requiert des offres pour la fourniture d’un camion 10 roues neuf à moteur dié-
sel, avec équipements de déneigement. 

Les formules de soumission et les documents faisant état des conditions à respecter ou à connaître sont contenus dans le 
document qui est disponible en s’adressant au Service électronique d’appels d’offres (SEAO) en communiquant avec un des 
représentant par téléphone au 1 866 669-7326 ou au 1 514 856-6600 ou en consultant le site web www.seao.ca. Les docu-
ments peuvent être obtenus au coût établi par le SEAO. 

Les soumissions devront être cachetées et devront porter sur l’enveloppe la mention ‘’ SOUMISSION POUR LA FOURNITURE 
D’UN CAMION 10 ROUES 2018 AVEC ÉQUIPEMENTS DE DÉNEIGEMENT’’ ainsi que le nom du soumissionnaire. 
 
Les soumissions devront être acheminées au bureau municipal de la Municipalité de Saint-Gédéon-de-Beauce à l’attention 
de Erika Ouellet, directrice-générale, au 127-A, 1E Avenue S, Saint-Gédéon-de-Beauce (Québec) G0M 1T0, à la date et à 
l’heure suivantes; 

                                                     Mardi, le 13 septembre 2022 à 11h00. 

Seules les soumissions faites sur les formules de la municipalité seront valables. Les soumissionnaires sont invités à assister à 
l’ouverture des soumissions qui aura lieu au bureau municipal le : 
                                                    Mardi, le 13 septembre 2022 à 11h01. 

La Municipalité de Saint-Gédéon ne s’engage pas à accepter, ni la plus basse, ni aucune des soumissions reçues. 

DONNÉ À LA MUNICIPALITÉ DE SAINT-GÉDÉON-DE-BEAUCE CE 25 AOÛT 2022 

 

Erika Ouellet.  

Directrice générale 
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Communautaire  

 

Kathleen Doyon 13 ans 

Téléphone : 418-582-6080 

Parents : Johnny Doyon  

Alexia Vachon 14 ans 

Téléphone : 418-582-3377 

Parents : Cynthia Cliche 

Anabelle Lachance 13 ans 

Téléphone : 418-582-6762 

Parents : Louise Gaulin 

Éloise Rodrigue 

Téléphone : 819-548-5528 

Parents : Audrey Rancourt 

Rosalie Bolduc 12 ans 

Téléphone : 418-582-0070 

Parents : Tony Bolduc 

Rosalie Rodrigue 12 ans 

Téléphone : 418-582-6298 

Parents : Brenda Veilleux 

Danyka Lacroix 11 ans 

Téléphone : 418-582-1434 

Parents : Anne-Marie Quirion 

Maryka Arsenault 

Téléphone : 418-313-0240 

Parents : Dave Arsenault 

Méganne Gaulin 

Téléphone : 418-278-1193 

Parents : Pascale Poulin 

Jade Thivierge (13 ans) 

Téléphone : 418-582-6290 

Parents: Luc Thivierge               
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Communautaire  

Terrain de jeux  

 Desjardins  

 Chevaliers de Saint-Gédéon 

 Clinique Médicale Jacques Blais  

 Notaire André Rancourt  

Baseball  

 Mia express 

 Entretien Sani-Brille 

 Érablière La Chance  

 Transport J.L Tanguay  

 Ébénisterie Cuisi-Beauce 

 Les entreprises Pascal Quirion INC. 

 Municipalité Saint-Robert 

 Cantine du village  

Merci à nos commanditaires 

La Municipalité de Saint-Gédéon tient à remercier ces personnes pour leur implication bénévole dans nos 
activités sportives.  

Baseball et socccer (nos entraineurs) 

Krystina Paquet 
Alex Tanguay 
Tommy Nadeau 
Emmanuelle Quirion 
Valérie Quirion 
Marilyn Busque 

Merci aussi à tous ceux et celles qui se sont impliqués de près ou de loin et qui ont contribués au succès du 
sport et au développement des enfants dans notre beau village! 

Karine Lagueux 
Claudia D’amours 
Joey Turcotte 
Brandon Leiva 
Valentina Leiva 
Camille Hamel 

Nos bénévoles sportifs 
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Desjardins 

Bonjour à tous, tout d’abord, je souhaite un bon retour au travail pour plusieurs et en septembre, ça sent 
l’automne.  

Lors de la dernière collecte d’HÉMA QUÉBEC, il y a eu 56 donneurs sur un objectif de 70, nous tenons à re-
mercier les donneurs et les bénévoles. 

Cependant, depuis la pandémie une baisse de 500 dons par semaine a été observé et aux nouvelles la se-
maine dernière  un rapport disait qu’HÉMA QUÉBEC n’avait pas besoin de sang, n’oubliez pas que s’il n’y a 
pas de donneurs, c’est la population qui en souffre. 

Tout ça pour vous dire que la prochaine collecte aura lieu le vendredi 23 septembre. 

Par ailleurs, nous tenons à offrir nos plus sincères condoléances aux familles Lachance et Quirion pour le 
décès de Mme Lise Lachance et aux familles Nadeau et Breton pour le décès de M Jean -Yves Nadeau ainsi 
qu’aux familles Racine et Roy pour le décès de M Marcel Racine.  

Enfin, prenez en note que la danse reviens le samedi le 3 septembres à 19hre30 musique avec M. Patrice 
Larivière. 

Roland Lamontagne président. 

FADOQ 



 


